



WIEDERWAHL: DR. RAINER SCHNEICHEL ERNEUT ZUM PRÄSIDENTEN GEWÄHLT

Dr. Rainer Schneichel, Praktiker aus Mayen, wird für weitere fünf Jahre die Geschicke der Landestierärztekammer Rheinland-Pfalz leiten. Im Rahmen der konstituierenden Delegiertenversammlung der LTK RLP am 29.11.2023 wurde der erfahrene Tierarzt und Landespolitiker im ersten Wahlgang in seinem Amt bestätigt.

Neue Vizepräsidentin ist Alexa Bach, Praktikerin mit Schwerpunkt Pferdezähne, aus Boppard.

Als Beisitzer wurden Dr. Bero Gehl, Praktiker an der Tierklinik Zweibrücken, und Dr. Julia Blicke, Veterinärbeamtin aus dem zuständigen Umweltministerium in Mainz neu in das Führungsteam gewählt.

„Das Motto im Sinne des Berufsstands lautet: miteinander – gemeinsam – stark“, so Schneichel.

Wichtig ist für den Präsidenten der enge Schulterschluss mit den Berufskolleginnen und -kollegen, sowohl in Rheinland-Pfalz als auch länderübergreifend sowie eine weiterhin konstruktive Zusammenarbeit mit den Vorständen der anderen Landestierärztekammern und der Bundestierärztekammer. Im Sinne von „One-Health“ wird er zudem den schon sehr engen Dialog mit den Ärzte- und Apothekerkammern intensivieren.

v.l.n.r.: Bero Gehl, Alexa Bach, Rainer Schneichel, Julia Blicke
Foto: LTK RLP

